



Les personnels n'ont pas pour mission de relayer la propagande ministérielle !

Le ministère a demandé aux directeurs d'école et chefs d'établissement de distribuer aux personnels et aux parents d'élèves des flyers pour promouvoir ses contre-réformes.

Les différents flyers tentent de mettre en avant le pacte, les réformes du collège, du lycée et de la voie professionnelle, alors qu'ils ont en commun d'être massivement rejetés par les personnels.

Les personnels ne sont pas là pour transmettre la propagande du gouvernement. Le syndicat ID-FO des chefs d'établissement, avec la FNEC FP-FO, recommande de ne pas distribuer ces documents.

Devant la résistance des personnels face au « Pacte », le gouvernement s'en remet à une propagande insupportable, voire mensongère.

En essayant de promouvoir les missions du « Pacte », et alors que tous les salariés de ce pays sont pris à la gorge par l'inflation, le ministre Attal tente un coup de force qui oppose les parents d'élèves et les personnels, notamment en insistant sur la « revalorisation » des enseignants, qui est pourtant loin de compenser l'inflation. Personne n'est dupe.

Les personnels ont compris le danger du « pacte ». Ils le refusent massivement et réclament 10% de revalorisation indiciaire immédiate, pour tous, sans contrepartie.

En cette rentrée, partout en France, le constat est le même : manque de moyens, postes vacants, effectifs qui explosent...

La FNEC FP-FO exige l'arrêt des suppressions de poste et l'ouverture des postes nécessaires y compris en recourant à toutes les listes complémentaires de l'ensemble des corps.

La FNEC FP-FO soutient toutes les mobilisations de cette rentrée, souvent avec les parents d'élèves et appelle les personnels à se réunir pour lister les revendications.

La FNEC FP-FO intervient auprès du ministre pour exiger l'abandon de cette demande de distribution et rappeler qu'elle ne peut revêtir aucun caractère obligatoire.

Montreuil, le 5 septembre 2023